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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800
人類に奉仕する
ロータリー

山形南ロータリークラブ会報

長沢　一好 君

第2142回例会 2016-９／13（火）天気（曇り）

会長挨拶 　皆さんこんにちは。先日はそば
の花を見に大蔵村まで、そして職
場訪問では金山町の街並みを歩い
て金山杉がどれだけ町の為になっ
ているか、いかに考えているか役
場の職員の方に伺って来ました。
約40年前から金山杉を利用して家
を建て、苗木を植えているという
サイクルの中で産業を育成して町

が発展しているのだそうです。これは我等の職場でも
理想の形で「蒔かぬ種は生えぬ」のことわざ通りであ
ると思います。
　さて、今日は旧暦８月13日で中秋の名月が始まる
日です。ススキに団子用意しましたか？15日が満月
の夜になりますが、今日からのお月様も綺麗ですので、
夜空を見上げてはいかがでしょうか。ススキに団子が
付き物ですが、団子は元々芋を供えていたそうです。
芋に見立てて団子を供えているのだそうです。

　
１．９月６日㈫は「そばの花鑑賞と金山町景観とまちづく
り研修例会」で大蔵村および金山町に19名で行ってまい
りました。
２．９月10日㈯は地区の「青少年奉仕セミナー」がヤマ
コーホールにおいて開催され、当クラブから会長、幹
事、宮舘奉仕プロジェクト委員長、鈴木政康青少年奉仕
委員長の４名で参加してまいりました。

３．９月12日㈪は７RCゴルフコンペ表彰式および親睦委
員会合同の打合せが行われました。今年度は山形南RCが
表彰式担当クラブとなっておりますので、ご協力をよろ
しくお願いいたします。

４．９月のロータリーレートは１ドル＝102円となってお
ります。

５．本日例会終了後、理事会を開催いたします。理事の方
はよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事

親睦活動委員会　間木野仁美 君
　９月の誕生日は、鈴木正則君、
阿部浩一君、布施富将君、熊谷
昌和君、谷口義洋君の５名の
皆さんです。おめでとうござい
ます。

　ニコニコBOX委員会　佐藤　　学 君
寺﨑　利彦君　そばの花が実って、良い蕎麦になるよう

に願っております。
熊谷　昌和君　誕生日のお祝いありがとうございました。

最後の50代です。
木村　政則君　先週は、そばの花鑑賞と金山町研修例会、

ありがとうございました。
布施　富将君　誕生日のお祝いありがとうございました。

73才となりました。
谷口　義洋君　９/24・25にアフリカン現代アート、ティ

ンガティンガ原画展があります。
武田　和夫君　９/７に米山財団の評議委員会がありまし

て、今度常務理事となりました。
神﨑　祐子君　本日の卓話ありがとうございます。よろ

しくお願いいたします。
伊勢　和正君　10/１に「まるごと山形、祭りだワッショ

イ」が山形市で開催されます。

委員会報告

新年度の意気込みを
教えてください

本日の一言本日の一言本日の一言
質問

「例会の充実がガバナー方針で
あります。私の担当クラブに行き、
その話をさせていただいております。」

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：神﨑　祐子 君
点　鐘：PM 12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５２名
５２名

３２名
４６名 100.0％４６名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（地　区）寺﨑　利彦　　浅野　裕幸　　宮舘　順治　　鈴木　政康
　　　　　武田　和夫

ゲスト卓話

「情報セキュリティの現状」「情報セキュリティの現状」「情報セキュリティの現状」「情報セキュリティの現状」

シャープビジネスソリューション㈱　　　　　　　　　　
ICTビジネスセンター所長 　田　嶋　政　男 氏


